
Бюро С’ездов предетавителей бумажной промыт- 
яенноети при в. с. Н- X• ссс?.

Первое заседание членов Бюро С’ездов, избранного 28/111 192ي года 
на заседании С’езда представителей Бумажной Промышленности и  
действующего на началах положения о С’еадах, утвержденного ГГре- 
зидиумом в с н х  СССР 2/IV 1924: г., состоялось 29/111 и было псепя- 
щено организационным вопросам.

Согласно положения О С’ездах, опубликованного в №  8 ж урнала 
,)Бумажная Промышленность“, задачи Бюро разделяются на три области:

Общ ая р а б о та ء'مرإص  . Доклады и отчеты С’ездам, созыв С'е?.д-~'В, 
исполнение постановлений и наблюдение за выполнением решений 
членов С’ездов, •заведывание делами и имуществом, прием и расходо- 
ваеие поступающих в Бюро сумм и и р е д с т ^ т е л ь с т в о  от имени 
С’ездов во всех государственных учреждениях.

Основная р а б о та . Разработка и составление сводки материалов:
а) для согласования производственной и заготовительной деятель- 

ности (основное сырье и импорт);
б) для ограждения интересов бумажной п р о м ы ш л е н н а я  в 

области заготовок (экспорт сырья, попенная плата на балансы и  дрова 
и т. п.) и в области сбыта (калькуляция, себестоимость и продаж.ная 
цена);

в) для установления нормальных взаимоотношений между ■:•тдель- 
ными членами С’езда в области сбыта, импорта бумаги и-з-за гра- 
ницы и т. п.

Еонсулътациоппая  ■работа. Организация совещаний и консуль- 
таций IIO вопросам производственно-технического характера. Участие 
в разработке нрсектев новых производств и заключения по ним.

Таким образом, главной работой Бюро является систематизация 
статистичес-кнх сведений по отдельным вопросам бумажной промыш- 
ленности, затрогиваемых как  положением О С’езда.х, так и их наказами.

Бю ро. разработало формы отчетных сведений, нео>5ходимых д ля  
представления членами■ С’ездсв в Бюро, и разослало их на места для 
исполнения.

По вопросу о введеппи единообразных цен на русскую' и загра- 
ничную бумагу, поднятому на С’езде, Бюро обратилось в Отдел Печати
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ц .  к .  РКП с ходатайством о том, чтобы все снабжение газет бумагой 
было сосредоточено в одном месте; газетную бумагу принимать от 
трестов но ценам, установленным Комвнуторгом, с тем, чтобы убыток 
от этой операции компенсировать соответствующим увеличением цены 
на дешевую заграничную бумагу.

На ааседании членов Бюро 15/Y с. г. был установлен контингент 
на ввоз из-за границы нечетной и  газетных.бумаг на период с 1/V но 
1/Х 1924 года.

Бюро за время своей деятельности возбудило ряд ходатайств 
пред Наркомвнешторгом. Так, на основании заявления Укрбумтреста 
О выработке трестом гильзовых ООС'ИН качеством, отвечающим требо- 
Ванням государственных ؛фабрик, и  в количестве, обеспечивающем 
потребность рынка, Второ ходатайствовало О приостановлении даль- 
нейшнх закупок за границей гильзовых бобин.

В связи с снижением Комвнут-оргом цен на бумагу, от имени 
Бюро возбуждено ходатайство о снижении пошлины на. ввозиую дре- 
вес-ную массу.

В целях увязки импортного плана для нужд русской бумажной 
ирсмын!леннос.т®, возбуждено ходатайство О прохождении всех З'агра- 
ничных закушок бумажных изделий через Председателя Бюро С’ездов

0 ءصؤ  разрабатывает, вонрос о том, чтобы закупк'а всех загра- 
ыичных материалов была сосредоточена в одном месте.

Па основании ностановлення ЦК РКП- об об’единении представи- 
тельс-тв отдельных торговых об’едине-ний, Второ запросило членов 
•С’ездов. О представлении своих соображений для о с а ж д е н и я  в этом 
вопросе иитересов .как отдельных членов С’ездов, так и б у м а г о й  
промышленное™  в целом.

Бюро представительствовало на различных заседаниях по вопро- . 
сам, касающимся нужд, бумажной промышленности (заготовка колче- 
дана, вывоз балансов и нр.),- а также оказывало поддержку членам 
С ’ездс'В но возбужденные ими вонроса-м .в той илн нной области.

В настоящее время действительными членами С’ездов состоят 
8 трестов и один Губсовнархоз, вырабатывающие в общей сложное™ 

؟مة/م  всех бумазкных изделий СССР.

VI ой С’езд управляющих и главных инжшеров Центробумтреста 
происходил 20—23 мая c/г. Па С’езде был произведен нерес-мотр на- 
меченной щ еды д^щ им  совещанием строительной программы на теку- 
Щ Е Й  строительный сезон в целях ее дальнейшего сокращения, в резуль- 
тате, чего были выявлены самые неотложные работы, выразившиеся по 
всем 'фабрикам Центробумтреста в общей сумме هي.ل0.0هه  рублей, кроме 
того определен ؛фонд на жилищное (؟؛ юитещетво в размере 290.000 руб.; 
затем С’ездом был рассмотрен ряд текущ их БС'Просов.. По вонросу О
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сдельных работах решено нормы их и  расценки согласовать по всем 
фабрикам. По вопросу о запасах бумаги на (фабриках признано технп- 
чески неизбежным ■ держать трехнедельный их запас. Дли обеспечения 
производства каолином требуемого качества решено к 15 авг. c/г. на 
всех фабриках закончить временное оборудование для его отмучива- 
ния. По в-онросу об электрическом освещении носелков признано не- 
обходимым упорядочить хозяйственную сторону дела путем строгого 
подсчета себестоимости отпускаемой энергии и ограничения времени 
отпуска. По вопросу о иереходе бумажных фабрик на непрерывную 
работу, вклю чая воскресные дни, совещание нашло нужным отложить 
реш ение водроса до детальных экономических подсчетов ВЫ ГО ДЕОСТИ.

На Сибирской бумажной ф-ке. Сибирская писчебумажная (фабрика, 
бывш. П. Е. Ятес, расположенная в Камышловском уезде Екатерин'-, 
губ. и. находящ аяся в ведении Камуралбумлеса, вследствпе изношен- 
нос™ своего оборудования, главным образом паро-силовой установки, 
давала в последние годы не свыше 5.٠٠© — 6.000 ^д -ов  брутто в :меснн 
бумаг ©реднего и ниже-среднего качества, к  концу 1922 года, Е-:-гда 
приш ли в полную негодность 2 батарейных котла н остался всего на 
всего одни паровой котел Ш ухова 'В  150 кв. м., работа ф-абрики стала 
весьма затруднительна, в  виду этого с октя'-ря 1922 г. было приету- 
нлено к  капитальным ремонтам, которые в настоящее время почти 
закончены, в  январе с/г. нугцен вновь установленный даровой котел; 
предполагается монтая؛ третьего котла, в анреле пущ ен локомобиль 
в 120 л. с. Возобновлена так؛؛;е вся главная трансмиссия с подведе- 
нием новых фундаментов и иереходох[ гга кольцевую смазку. Прпве- 
дены в порядок отделения массных и отбельных роллов, ирн чем 
последние работают иолным ходом на отбелку тряпья и целлюлозы. 
Из строительных работ следует огастить HOEoe каменное здание для 
локомобиля, иолную перестройку кочегарки и капитальный рем-онт 
перекрытия рольного отдела. Всеми работами руководил управляющий 
ф-кс-й П. К. Смирнов. В средине апреля нущ ена в ход вторая бухгаго- 
делательная машина, вследствие чего •за май мес. выработка составила 
9.200 пуд. нетто писчих и тоиких бумаг. В связи с произведенными 
работами и увеличением выработки удельный расход топлива с-окра- 
тился на. 35%•

Предполагаемая остановка Николае-Павдннского целлюлозного За- 
вода. Вследствие высокой стоимости производства Правление Камурал- 
бумлеса предполагает в ближайшее время остановить Николае-Пав- 
динский сульфат-целлюлозный завод. Завод давал в текущем опера- 
циоииом год^ 5.000— ?.ООО пуд. целлюлозы в месяц, которая иотребля- 
лась частью на месте, частью же отправлялась ка Сибирскую- 
бумажную фабрику. .
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